
          仙南歯科医師会だより 第 38 号          令和 3 年 2 月 16 日 

 
 いつも会務に御協力頂きありがとうございます。過日次期会長選挙におきまして立候補 1 名で千木良尚志先生の

当選が確定いたしました。コロナ対策や体制整備など課題は山積ですが熱意ある千木良先生ならきっと仙南歯科医

師会を良き方向に導いてくださると確信しております。大変かと思いますが是非とも宜しくお願い申し上げます。

会員の皆様も是非ご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

 ワクチン接種が迫ってきております。いまだ場所と日程が決まっておりません。各種情報に注意してお待ちくだ

さい。また、100 万円の支援金申し込みが 3 割ほどの先生がしていないとの事です。内容が複雑で出しにくいとこ

ろはあるものの間違っていてもペナルティーがあるわけではないので是非お出しください。今は出された申請は通

りやすくなっております。追加の 25 万円支援に関しても今月中に出していただけるようにお願いいたします。 

 
                                仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 
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                      次第 

1. 開会     専務理事 小屋 博 

2. 挨拶     会長   玉野井 修 

若干コロナの感染数は減ってるようですが、緊急事態宣言は延長が決まりました。本日は通常通り集まって

の役員会ですが、先日の ZOOM お試しの役員会も思ったよりスムーズに行えたので、次回は ZOOM で開催し

たいと思います。最近では訃報が立て続けにありました。本日はコロナに関して、会員の見舞金についてをご

協議頂きたいと思います。また、ワクチンの正式申し込みが始まり、早めに提出して頂きたい。100 万円の報

告書についても申請された方は提出をお願いいたします。三次補正で 25 万円が決まりましたが、詳細について

はわかり次第後日お伝えいたします。宮歯の会長予備選挙は細谷先生が当選いたしました。 

3. 各支部報告  

① 柴田：1 月 25 日メールによる役員会。6 月予定の定例会は中止。 

② 白石：白石市からコロナの助成金が一医療機関当たり 50 万円出ることとなった。 

③ 角田：なし 

4. 協議  



１） 事務員及び事務室体制整備について 

・ 1 月 29 日 ZOOM で委員会開催。 

・ 事務員の会議への参加は、会員全員が集まる総会、定例会、できれば役員会。その他は必要に応じて。 

・ 時給は 950 円で検討。時間外特別手当はつける。賞与は無し。有給、夏期休暇、年末年始の休暇有り。 

・ 労災保険加入。雇用保険は労働時間による（所定労働時間週 20 時間以上）。 

・ 備品については既存の物を含め今後も検討。 

・ 床等の清掃については一度業者に依頼してみる方向で。 

２） 新型コロナウイルス感染症に対する対策について 

①各種助成金について 

・ 100 万円の助成金の報告書について説明（千木良先生より）。 

67％が申請済み。報告書の内容によって返金を求められることはなく、適切な報告書になるまで訂正

を求められることが確認された。 

・ 第 3 次補正予算での助成金について。追加で 25 万円の支援について現時点では詳細不明。 

・ 支援金について、日歯からの 20 万円、宮歯からの 10 万円は 1 医院一回。合計で最大 30 万円。 

・ 日歯の休診補償制度については休診証明書が必要。休診された場合は報告をしてもらう。 

② 仙南歯科医師会からの見舞金について 

     ・一診療所一日 5000 円を目安とし、最大 5 万円まで。（複数回支給の場合でも、合計して最大 5 万円） 

・期間は 3 月 31 日までとする（延長するかは今後検討）。 

  ③ その他 特になし 

３） 4 月の総会に向けて（事業報告、今後の会務運営、事業計画、予算等） 

・ 事業報告については 3 月の役員会までに確認。 

・ 選挙については今週で締め切り、来週決定し会員周知する予定。 

・ 来年度の委員会事業計画案は 3 月の役員会まで確認。 

・ 4 月初旬に決算書を作成し会計監査。総会前に決算書と予算案は会員周知する予定。 

・ 4 月総会：4/21（水）18 時 ララさくら（食事なし）にて開催予定。開催するか書面審議にするかは 3 月の役

員会で決定。 

４） ZOOM の活用について 

・ 次回、3 月の役員会は 19 時から ZOOM にて行う。 

・ 資料については、開催案内でメール・FAX・郵送の希望をとる。 

５） その他 （地域保健委員会から）地対の医療・保健等普及啓発事業の助成金申請について 

白石では養護教諭と ZOOM で研修会（学校歯科検診のすり合わせを予定）を 11 月に開催予定。 

（4 月の総会）代議員・予備代議員、協同組合総代の選挙。3 月に告示、選挙管理委員会の立ち上げ。 

5. 報告 

１） 会長（玉野井先生）： 1 月 26 日地域医療構想会議。刈田病院が来年度 50 床削減。再来年度も 50 床削減。慢

性期を充実させたい。山田市長が民営化するか？登録医会が 2 月 19 日オンラインにて開催予定。コロナのワクチ

ン接種については詳細がわかり次第周知。 

２） 副会長（千木良先生）： なし 

３） 宮歯理事（小田部（晃）先生）： 東北 HIV/AIDS 歯科診療拠点病院等連絡協議会にてコロナのトピックス。 

４） 宮歯常務理事：欠席のため、なし 

５） 専務理事（小屋先生）： 1/20 仙南地域災害医療連絡会議出席。宮歯連盟より助成金が入金された。 

６） 委員会 

・ 学校歯科（西村先生）：令和 3 年度学校歯科医名簿の確認。歯科検診データ（DMFT）について。 



・ 在宅歯科（武者先生）：介護認定審査員について、来年度も研修会無し。 

７） その他 （玉野井先生）：コロナ関連助成金の課税関係について。 

    （菅野先生）：宮歯会員周知に同封の東北大学病院嚥下治療センターのアンケートに是非ご協力を。 

    （小屋先生）：宮歯の会費減免申請の確認があり、会員周知する。 

6. その他 なし 

7. 監事講評  監事 遠藤 実  

大変な状況の中で、十分な活動ができなかったことが悔やまれます。次期執行部においてはオンラインを活

用した活動をすること。また、オンラインに参加できない会員への対策も併せて行い、会員のための会にして

いただきたい。ZOOM に関してはメリットも多いが、その場の「熱」が感じ取りにくいように感じます。 

8. 閉会    副会長 千木良 尚志 

   リモートでは会議をしたつもりな感じになってしまうこともあるので、会議はある程度顔を突き合わせるこ

とも必要。今後みんなで検討していけたら良いと思います。お疲れ様でした。 

（議事録 後藤 拡樹） 

 

 
【編集後記】 

この 3 月で震災から 10 年を迎えました。亡くなられた方々に謹んでお悔やみ申し上げます。また罹災された方々

にも謹んでお見舞い申し上げます。また、13 日の地震、皆様大丈夫だったでしょうか。被害に遭われた先生方にも

謹んでお見舞い申し上げます。現在被害状況の確認中で、今週を目途に宮歯に報告する予定となっておりますので、

宜しくお願い申し上げます。 

現執行部も残す所 2 ヵ月を切りました。まだ早いですが総括として、仙南歯科医師会が立ち上がり、各支部の友

和、事業のすり合わせ等、玉野井会長の下、箱の外側は何とか作れたと思います。ただ、予定していた通常業務が、

一昨年の台風 19 号、昨年からのコロナウイルスに関する対応の為に中途になってしまったことが、少々残念に思

います。（私の役者不足のせいも多々ありますが）歯科医師会は表向きは学術団体ですが、実際は会員の為の互助団

体だと思っております。その上で、仙南歯科医師会の会員の皆様のご協力が必要です。 

昨今のコロナの影響で会議、日歯・宮歯からの情報を得る為にもパソコンなどのツールが必要になってきました。

会ではパソコンに不慣れや、お持ちでない会員の皆様へも情報は出来る限り早めに発信していく予定です。その為

にも、疑問点、ご意見等ございましたら、役員の先生方にご一報して下さい。 

TV 会議は味気ないもので、コロナが早く収束し、会員の皆様と直に懇親会が出来ることを楽しみにしておりま

す。 

                                        （専務 小屋） 

                                        


